



Nota de Prensa N.º 6 - 2018

CREATIVIDAD Y DESTREZA DEMOSTRARON LOS PACIENTES DEL HOSPITAL VÍCTOR LARCO HERRERA EN CONCURSO DE PERIÓDICOS MURALES

Demostrando su capacidad creativa, los pacientes de los Pabellones 1, 4, 8, 9, 12, 13, 18, 20, UCE y Psiquiatría Forense del hospital Víctor Larco Herrera participaron del «Concurso de periódicos murales», organizado como parte de las actividades de su centenario.

Los jurados: Linsey Multhuaptff Palomino, Juan Coronado Román y Miriam Rodríguez Vargas, tuvieron un arduo trabajo para evaluar el mensaje y creatividad de los pacientes de larga estancia, que plasmaron a través de gráficos la importancia de los 100 años del hospital.

Tras analizar minuciosamente cada mural, el jurado eligió como ganador, con 20 puntos, el mural elaborado por el pabellón 20, por su presentación en colores, formas, y su contenido ordenado y claro.

Según su evaluación, la lista de ganadores fue la siguiente:

Primer puesto: Pabellón 20 (20 puntos) Segundo puesto: Pabellón 1 (19 puntos) Tercer puesto: Pabellón 18 (18.5 puntos)

Al culminar el concurso, el jurado expresó su satisfacción por la originalidad plasmada en cada uno de los trabajos presentados y anunciaron que todos los participantes recibirían diplomas de reconocimiento.

Agradecemos su difusión

Magdalena del Mar, 25 de enero 2018







Pabellón 20







Pabellón 1







Pabellón 18